

ZEIT FÜR DIALOG UND RESPEKTVOLLES MITEINANDER

Neue Regionalgruppe OMAS GEGEN RECHTS in Bad Dürkheim

Seit der Gründung von **OMAS GEGEN RECHTS** im Januar 2018 ist die Anzahl der Regionalgruppen in allen Teilen Deutschlands gestiegen. Mehr als 30,000 primär ältere Frauen sind in mittlerweile über 200 Regionalgruppen organisiert und machen auf die dringlichen Probleme unserer Zeit aufmerksam.

Ab sofort sind auch wir dabei. **OMAS GEGEN RECHTS** Bad Dürkheim. Wir setzen uns ein für Klimaschutz, Menschenrechte, ein respektvolles Miteinander, unabhängig von Religion, Hautfarbe, Herkunft, Sprache, sexuellen Orientierung oder Fähigkeiten. Der Schutz der Demokratie ist grade jetzt, da populistische Parolen und Hass zunehmen, eines unserer wichtigsten Anliegen. Denn wer, wenn nicht wir, können mit starker Stimme für die Zukunft aller, insbesondere unserer Kindern und Kindeskinde sprechen? NIE WIEDER sollten wir von unseren Kindern und Kindeskindern angeklagt werden mit den Worten: „was habt ihr gemacht? Wo wart ihr als es begann?“ Daher stehen wir ältere Frauen, selbst Kinder einer Zeit, in der der deutsche Faschismus großes Leid verursachte, nun auch in Bad Dürkheim auf und machen auf die bedrohlichen Tendenzen unserer Gesellschaft aufmerksam.

Eine Gesellschaft, in der einige Gruppen Angst haben müssen vor Hass und Hetze ist keine freie Gesellschaft mehr, sondern eine Gefahr für uns alle. Antisemitismus, Rassismus, Frauenfeindlichkeit und Faschismus sind Feinde einer freien Gesellschaft und wir sagen: NEIN, nicht mit uns! Wir sind zwar alt, aber weder dumm noch mutlos. Es ist ZEIT aufzustehen.

Wir, die **OMAS GEGEN RECHTS** Bad Dürkheim stehen dabei nicht alleine; wir werden unterstützt von vielen OPAS, jungen Frauen und Kindern. Am 1. Februar 2025 sind wir von 9 bis 13 Uhr mit einem Stand am Stadtplatz in Bad Dürkheim. Wir freuen uns auf Euch und hoffen, dass sich uns noch viele OMAS und OPAS anschließen werden.

OMAS GEGEN RECHTS Bad Dürkheim